

～かめやま文化年 2014 メイン事業～

かめやま文化年 2014 フィナーレ

平成 26 年 4 月から始まった「かめやま文化年 2014」の集大成として、かめやま文化年 2014 フィナーレを 3 月 14 日、文化会館及び中央コミュニティセンターにおいて開催しました。

これまでの約150の関連事業やリーディング事業の紹介、行灯のあかりと亀山のお茶を利用したあんどんカフェが設けられました。

また、「古代浪漫ミュージカル～TAKERU～」に出演した参加者を中心に新しく結成した「市民ミュージカル劇団」のお披露目、かめやま茶学校の修了証書授与式が行われました。

元バレーボール日本代表の三屋裕子さんによる「三屋裕子の健康寺子屋」と題した記念講演も行われ、「こころと身体の健康」について考える機会となりました。

かめやま文化年 2014 の事業において、ご協力をいただいた皆さんの紹介があり、徳風高校文化同好会の皆さんから次回文化年に向けてメッセージをいただきました。

市民の皆さんと取り組んだかめやま文化年 2014。暮らしの中の文化を改めて「みつめ」、また亀山にゆかりのある亀山市文化大使の皆さんの力添えもあり、さまざまな文化を身近に感じる機会となりました。



亀山市文化大使の真路まなみさんから、かめやま茶学校修了証書が授与されました。



三屋裕子さんの講演では、来場者の皆さんに体を動かしながら楽しく健康について学んでいただくことができました。



市民ミュージカル劇団の立ち上げを記念して、ダンスをお披露目いただきました。



徳風高校文化同好会の皆さんから、次回の文化年テーマ「つながる」に関連したメッセージをいただきました。